
 

第１４回御所市学校規模適正化推進会議 

議事要旨 

 

日 時  平成２７年８月２８日（金） １９時００分～２０時４５分 

場 所  市役所本館３階 第１会議室 

出席者  委 員：田仲会長、山本委員、辻内委員、有家委員、木下委員、津田委員、 

         岸田委員、井上委員、川田委員、向手委員、北谷委員、野阪委員 

         （欠席：齋藤委員、田仲委員、細川委員） 

     事務局：森川、安川、高田、高橋、森田 

内 容   

 開会   

   〇田仲会長が挨拶を行った。 

 

 確認事項 

   〇第１３回御所市学校規模適正化推進会議議事録について 

    議事録の確認を行い、承認された。 

     

 議事 

   〇検討事項の整理について 

    事務局から将来の学校像、魅力ある学校づくり、市民理解の促進についての意見 

まとめを説明しながら、意見整理を行った。 

今回は意見のまとめではなく意見の整理とすること、最終の提言は提言として教 

育委員会に出すこと、これまでの意見については今回の意見と合わせて概ね反映 

されたとの確認があった。 

    主な意見は次のとおり。 

    ・将来的にとかでも小中一貫校を載せた方が良いのではないか。 

    ・将来の学校像の意見が一番前面に出る。そこに魅力ある学校づくりの部分も入 

     る。 

    ・学校数の話であれば、1小 1中でも、小中一貫校でも、小学校 1 校、中学校１ 

校の方向は変わらない。 

    ・1小 1中に括弧書きで小中一貫もあると表現してほしい。 

    ・1小 1中だけの意見ではなかったのではないか。 

    ・推進会議として 1小 1中の意見も小中一貫校 1校の意見もまとめてもらい、後 

     は理事者にお任せすれば良い。 

    ・各項目別でなく一括してまとめて提案していけば良い。どういう形でまとめて 

     いくかだ。 

    ・今回のまとめで推進会議は教育委員会に提言する、それを教育委員会が検討し 

     て行政として市民に出していくと思う。 

    ・今回はまとめでなく中心的な意見の整理と捉えている。まだ推進会議はまとめ 

     ていない。 

    ・意見を一つにまとめなくても良いので、そういう整理の仕方を考えてもらう。 

    ・将来の学校像のところは、将来の学校数、学校位置、目標年についての意見で 



     表記すれば良いのではないか。 

    ・まとめとせず、推進会議の意見とか提言とかにする。 

    ・中学校は１校だが、小学校は２校も意見として残っていたのではないか。 

    ・意見は理論的に見えるよう理由を添えて書いてもらいたい。 

    ・全体の流れとして、読んだ方がわかるようにする。 

    ・新たな場所に学校を新設すると言う意見でまとまったわけではなく、既存校の 

     場所、土地を使って新設校を造るという意見もあったのでは。 

    ・コミュニティ・スクールについては導入するまではまとまらなかったのではな 

     いか。 

    ・学校位置は意見のとおりでも良い。最終的には市にお任せする。 

    ・学校位置の内容もコミュニティ・スクールの内容も意見として考えれば問題な 

     い。 

    ・魅力ある学校づくりについての専門委員会の設置は、その理由をしっかり入れ 

     るべきだ。 

 

   〇その他 

    御所市が文部科学省委託事業の調査研究を実施することになったので、推進会議 

に事業の趣旨を説明の上、専門部会を活用、委員協力、任期延長等の依頼を行い、 

承認された。 

 

その他 

   〇次回の会議について 

    次回の会議は、９月２８日（月）午後７時～、市役所で開催する。 

      

閉会 

 


